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ta da 9" Reunião Ordinárla da Câmara Municipal de Sáo Gotardo MG,

reaJizada no dia 11 do mês de junho do ano de 2O24, às 18:27h no Plenário de sua
sede localizada na Praça Sáo Sebastiào n.45, nesta cidade, onde reuniram-se sob a
Presidência da Senhora Ana Flávia Rodrigues, os senhores vereadores: Ânivaldo
José Barbosa, Carlos Alves de Camargos, Célio Martins dos Reis, Denise Alves,
Geaésio Martlns Neto, José Eugênio Alves, Lander Inácio Oliveira Rodrigues
Melo, Marco Antônio Alves, Mauri lgnáclo de Moraes Silva, Renê Luiz Cesar
I'erreira, Valdivino Honorato de Oliveira, Waldemário de Souza França Filho.
Havendo número regimental, em nome de Deus, a senhora Presidente declarou
aberta a 09" Reunião Ordinária do ano de 2024. LEITURA DA ATA DA 08"
RTUNIAO ORDINÁRIA, OCORRIDA EM 24 DE MAIO DE 2024 VCr. CATIOS pediu
a dispensa da Leitura da Ata e a dispensa do Hino Nacional e a dispensa do Hino de

Sào Gotardo. A dispensa foi aprovada por l0 votos. APRESENTACÁO DE
PROJETOS: Leitura feita pelo 1' Secretário, em substituiçào. Projeto de Let N" 34,
de O3 de Junho de 2024 que " Atttoríza a concessáo de subvenção e/ou
contribuiçáo, conforme o caso, às entidades que menciona, e dá outras
providências". Projeto de Lei N" 35, de 11 de Junho de 2024 que "Institui
medidas de combate à LGBTfobia e estabelece o Dia Municipal de Celebraçáo da
Diversidade no Município de Sáo Gotardo". Presidente: Encaminho os Projetos de
Lei apresentados às Comissões Permanentes para analise e emissáo de parecer.
ÂPR SENTACÃO DE REOUERIMENTOS: Requerimeato No O9l2O24 de autoria
da vereadora Denise Alves: Solicita a Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal,
Sra. Denise Abadia Pereira Oliveira, que enüe a Câmara Municipal de Sào Gotardo,
ío prazo de quinze dias, conforme dispõe o art. 69, XIV, da Lei Orgânica Municipal,
informações sobre a documentaÇào referente às tratgativas entre o Município de
São Gotardo e as seguintes entidades: * Irmandade * Santa Casa de Misericórdia.
Especificamente, solicito acesso à documentaçào que trate de parcerias ou vinculos
entre as entidades mencionadas e a Associaçáo São Vicente de Paulo. Ressalto que
as parcerias com o poder público e entidades filarrtrópicas são essenciais para a
população e principalmente para o bom funcionamento das associaçÕes.
Requerimento N" LO|2O24 de autoria da vereador Renê Luiz Cesar Ferreira e
da vereadora Denise: Solicita a Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, Sra.
Denise Abadia Pereira Oüveira, que envie a Câmara Municipal de Sào Gotardo, no
prazo d,e quinze dias, conforme dispoe o art. 69, XIV, da Lei Orgânica Municipal,
informações detalhadas sobre os gastos com asfalto na cidade de Sáo Gotardo, com
o objetivo de acompanhar a aplicaçáo dos recursos públicos e contribuir para a
transparência da gestáo municipal. Especificamente, solicitamos as seguintes
informações: 1) Valor total gâsto com asfalto em 2023 e 2024;2) Relação das ruas
que foram pavimentadas com asfalto ern 2023 e 2024: Incluindo extensão da via,
data de inÍcio e término da obra, empresâ responsável pela execução e valor total do
contrato. 3) Cronograma de obras de pavimentação asfáItica para 2024: Incluindo
relação das ruas a serem pavimentadas, data prevista para início e término das
obras, empresa responsável pela execuçáo e valor total do contrato. 4) Critérios
utilizados para a seleção das ruas a serem pavimentadas: Considerando aspectos
como fluxo de veículos, condições da via, demanda da população, etc. Presldente:
Encaminho os Requerimentos O9 I 2024 e lO 12024, a Comissão de Legislaçào,
Justiça e Redaçáo para e emissáo de parecer. APR.ESENTAÇÃO DEaniilise
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IDOS DE PROVIDENCIAS: Pedido de Providência f 42 / 2024 de autoria do

vereador Genêsio Martins Neto. Que o órgáo competente do Poder Executivo
Municipal estude a possibilidade de fazer um recapearnento asfáltico na Rua
Vigilato Brasileiro, no Bairro Sâo Vicente. Pedido de Providência N" 4312024 d,e

autoria dos vereadores Renê Luiz Cesar Ferreira, Ana Flávia Rodrigues, Denise
Alves, Lander Inácio Oliveira Rodrigues Melo e Genésio Martins Neto. Que o

órgáo competente do Poder Executivo Municipal estude a possibilidade de instalar
rampas moderadoras de velocidade na Rua Fortaleza, n' 118, no Bairro Liberdade.
Pedido de Providência N" 4412024 de autoria do Vereador Genêsio Martins
Neto. Que o órgáo competente do Poder Executivo Municipal estude a possibilidade
de realizat a capina, límpeza e tapa buracos nas vias da Avenida Rui Barbosa,
esquina com a Rua Minas Gerais e Rua Sáo Pio X. Pedido de Providêncla N"
45 12024 de autoria da vereadora Denise Alves. Que o órgão competente do Poder
Executivo Municipal estude a possibilidade de instalar uma ralnpa moderadora de
velocidade na Rua Londres, n" 237, no Bairro Jardim Europa. Pedldo de
Providência N" 4612024 de autoria do vereador Carlos Âlves de Camargos. Que
o órgáo competente do Poder Executivo Municipal estude a possibilidade de instalar
placa de "sentido proibido" na Praça Rui I-eone1, antiga Rua Belo Horizonte e âtual
Rua Virgilio Inácio no Distrito de Guarda dos Ferreiros. Pedido de Prowidência N.
47 12o24 de autoria do vereador Renê Luiz Cesar Ferreira. Que o órgào
competente do Poder Executivo Municipal estude a possibilidade de insta-lar uma
rampa elevada na Rua Virgínia Maria Ferreira, próximo ao n" 130, no Bairro Águas
Vertentes. Pedido de Providêncla a" 4812024 de autora do vereador Mauri
Ignácio de Moraes Silva. Que o órgào competente do Poder Executivo Municipal
estude a possibilidade de rea)izar a operaçáo tapa buracos no trecho que liga o
município ao Aglomerado Rural da Agroüla. Pedldo de providêncla f 49120124
de autoria do vereador Genésio Martins Neto. eue o órgáo competente do poder
Executivo Municipal estude a possibrlidade de realizar uma operaÇáo tapa buracos,
lirnpeza, capina e manutenÇão dos bueiros da Rua Carijós no Barrro Geraldo
Marques. LEITURÂ. DISCUSSÃO E VOTACÁO DE INDICACóES: Indicação n"
3212024 de autoria do vereador üIaldemário de Souza França Filho. eue o
órgão competente do Poder ExecuLivo Municipal estude a possibilidade de fazer
uma manutenção, troca de telhado e pintura no posto de saúde santa cruz de
Guarda dos Ferreiros. Presidente: A indicaçáo 3212024 está em discussão. A
indicação 32/2024 está em votaÇáo. A indicaçáo 3212024 foi aprovada por 12
votos. LEITURA. DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE PROJETOS: projeto ile t*i n" 27,
de 3o de abril de 2o24 "Dispõe sobre a expansáo do perímetro urbano de são
Gotardo, em acréscimo às demarcaçóes que são consignadas pela Lei Municipal
47 11974 de 28llll7974, na Lei Municipar 1368/1995 d.e t7 /1211998, na r,ei
Municipal 195I/2072 de 2O12/2Ot2, e Lei Municip aJ 2123ltS de 03/11/lS, Lei
247012o2o, de 12/o2/2o2o e t-ei 243912o2o de 22l06l2o2o e i*t n" 2680 de 26
de Julho de 2023, e dá outras proüdências complementares da espécie." t eitura,
discussão e votaÇão do Projeto de l*i N" 2T /2024 íLeitura do obieto, feita pelo l"
Secretário). O Projeto de Lei N" 27 /2024 está em discussão (após discussáo). O
Projeto de Lei N" 27 12024 está em votaÇáo (votaçáo no parnel eletrônico). o projeto
de lri N' 27 12024 foi aprovado por
DE PROJETOS: RequerimenÍo n" í
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s de Camargos, Lander Inácio Olivelra Rodrigues Melo, Marco Antônio
Alves, Céllo Martlns dos Reis, Valüvino HonoÍato de Oliveira, Ana Fláwia
Rodrigues, Maurl Ignácio de Moraes Silva, José Eugênlo Alves, Renê Lulz
Cesar Ferreira, Denise Alves, Anivaldo José Barbosa, Genésio Martins Neto e

trIaldemário de Souza Frença Fllho. Solicita a Excelentíssima Senhora Prefeita
Municipal, Sra. Denise Abadia Pereira Oliveira, que envie a Câmara Municipal de
Sáo Gotardo, no prazo de quinze dias, conforme dispõe o afi. 69, XIV, da Lei
Orgânica Municipal, informaçÕes relativas a todas as emendas parlamentares e/ou
convênios recebidas desde o ano de 2O2O até a presente data, contendo tabela
explicativa com os seguintes dados:. Forma: se emenda parlamentar ou convênit.r; .
Se foram ou não viabilizadas via vereadores e em caso positivo qual vereador; . Se
parlamentar, indicar o nome. . Secretaria que recebeu e o local onde se aplicou,
exemplifrcando para tanto: Saúde: Custeio ou equipamentos? Obras: Equipamentos
ou construçoes de escolas, postos de saúde, ponte, etc; . Valores: valor indicado,
valor empenhado, valor pago e motivo da destinaçáo; Presidênte: O Requerimento
O8/2O24 está em discussão. O Requerimento OBI2O24 está em votaçáo. O
Requerimento OA/2024 foi aprovado por 12 votos. DISPTNSA DA APLICACÃO DO
ART. 178 do RDGIMENTO INTERNOI Dada a urgência da matéria de que trata o
Projeto de Lei 34/2024 coloco em apreciaçáo a dispensa de aplicaçáo do artigo
178 do Regimento Interno que diz: Art. 178. Nenhum Projeto de tei ou de resoluçào
pode ser incluído na Ordem do Dia par.a discussão única ou para primeira
discussáo, sem que, com antecedência mínima de 24 (vrtte e quatro) horas, tenham
sido distribuidas aos Vereadores as cópias dos mesmos. A dispensa está em
discussáo. A dispensa está em votaçáo nomina.l. A dispensa da aplicaçáo do artigo
178 do Regimento Interno foi aprovada por 12 votos. CONVOCACÃO: Convoco os
senhores vereadores para 12" Reuniáo Extraordinária a ocorrer após a presente
sessáo plenária para apreciaçáo do Projeto 34/ 2024. PALAVRA LIVRE. Nada InAIS
havendo, com a Graça de Deus a Presidente Ana Fláwia Rodrigues, declarou
encerrada a reuniáo. Do que para constar, eu, valdiuino Honorato de oüveira -
1" secretário da câmara Municlpal de sâo Gotardo MG, lavrei a presente ata que
após lida e aprovada segue assinada pelos demais membros da a Diretora. Sào
Gotardo MG, 14 de Junho de 2024
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